

5 de julio de 1979

Duerde Celia: Aquí estoy con todos ustedes. Han pasado varios días sin escribirles aunque en mi cabecera esté la intención de hacerlo. Días atrás le escribí a Tala, seguidamente ya se habrá enterado de los resultados de aquí. Después de varios días de lluvia, una semana así, hoy ha salido el sol aunque se vino con frío. No obstante es preferible pasear por fuera del rincón, de lo contrario nos nos tocan. Así que hoy espero poder dar una caminata en el patio.

Ahora ya fui más o menos los 12 horas, mientras espero la comida, me pongo a escribirle. ¿Cómo andas por allí? Se tú que tú te mantienes de la familia y amigos de tu mamá. cosa que nos dice al tanto. De todos nuestros queridos escribiles directamente y a tu vez que ustedes pueden hacerlo también. ¿Cómo así también que lo que les grabe sea útil, en el sentido de poder decirles lo que se necesita. Esto no me resulta fácil pues es a la distancia. Confesare a controles como estoy, ya que es importante el estado de ánimo que tiene cualquier

dificultad. Pero ellos son encuentros bien, pero resignados pa-  
ro siempre desaparecen, esto lo supongo que no, pues si-  
mos los que se perdemos vivos, y si se quiere aquí te aprende a  
ver los otros con otros ojos y fundamentalmente con pacien-  
cia, mucha y voluntad firme. Que si yo quisiera de-  
cirles, que si bien las condiciones son de encanto, de  
pocas posibilidades, hay entusiasmo y alegría en mi.  
Y a cierto, parece un contencioso, debe ser como un an-  
tropo. No?

Lo de nuestra madre fue un golpe duro ya que  
nos lo esperábamos tan fuerte, todo lo contrario. De  
vivir momentos compartidos con ella es una fuente  
de alegría, nostalgie, perturbador, como también  
de conocimiento para nos lleva a épocas forzadas, a mu-  
chos mitos, con otra lente. Esto es vivir aquí y en gene-  
ral lo mismo con actualidad. A veces veo sus car-  
tas y son como mensajes de conocimiento pues ca-  
de vez se encuentran más cosas, más su pensamien-  
to, sus sentimientos, su forma de vivir.

Que más le puedo contar! La posible felicidad de  
Grecia es una esperanza rara que la rodean de  
alegría, humor y mesura, pues al ritmo que van

los veces an como puede darse, puede no darse. Pero  
yo no asomme a nadie. De todos modicos es tema  
de caminatas y quedadas con mis hermanos y de-  
mas, como lo son en general, todo la familia, sus  
cortas, sus historias.

En la celda estoy con una bahiente, Alicia,  
que le encanta cocinar, Bahia, sus calles, bares, cole-  
gios, platos, amigos en común, diversiones. Ya con  
este decir tenemos un poco conocida a las otras mu-  
jeres de celda. Pero tambien practicamos los dias  
con el tema culinario y por el "mofí" hablando  
en inglés, pues de vez en cuando nos damos unos  
gustitos, cosa, mi te quiere fija la gente de afuera,  
mientras escribo una competencia este' preparando  
unas postres fija como con dulce de leche, que son  
mis habilidades.

Luego de esto voy a enviarle una carta  
a Luisa Victoria, ya que elle esta' creciendo y  
quiere sus cartas, ya no sea el comentarist de te-  
levisor, sino que quiera recibirlas a nombre de elle.  
Y bueh! bueh! que buenas cosas pues no se confor-  
ma con freq. Imaginu como tendra' a las dos

De Pablito es menos lo que sabemos por lo tanto más complicado contabas una relación con él regular. Conmigo está en ero, riendo con los amigos como resolver el problema de los viajes. No si no habrá tanta oportunidad de verlo, él está muy grande, ya va al jardín y no tiene - en apariencia - mayores problemas. Los niños crecen, los años pasan, y sus temores van creciendo. Yo estoy los 27 años. Parece mentira, pero es así, numerosas veces me dan miedos. Bueno, es un fantasma este miedo.

Y... ¿cómo andan por allí? Los imaginé con las preverbalizaciones de la gente en los momentos difíciles. Trabajando, lidiando, luchando en los momentos cotidianos. Aquí volvemos hablar de la certeza de la vida, pero más que aún no se tiene la dimensión de lo que realmente es. Y como suele suceder mientras hablamos de la certeza de la vida los hacen por la idea de los precios de una mesa, y cuando ven a ver los boletos de paseadas nos damos cuenta que todos los precios varían los precios.

Tiempos otros estuve leyendo lo que dice de Ké  
xim Gorky y la recordó a usted. Es cierto que no  
hay una similitud total, o mejor dicho pocas,  
pero igual se suele relacionarla. Creo que se debe  
a que en la situación de mucha gente, pero la cer-  
cana a mí no pude ver, como los sueños de los  
muertos.

Los chicos estaban cambiados no? El otro día  
al rededor de esos tiempos, se me vio a la merced  
de los muchachos en tener a la bicicleta amarilla,  
en relación a querer lo usado, el cuero de  
los calles etc., cosa que ahora son distintos. Ya  
han pasado años y la chica de la bicicleta amarilla  
será bien que nadie tiene por los viejos y de-  
más. Trescientos que son otros cosas que ronda-  
rían por la cabeza. Yo vienes que a muerta. Espe-  
ro que los años pasa. Ella siempre lleva fiel en va-  
mos. Quería contarte que hace poco lei un libro,  
el cual me gustó mucho, "Alguien voló sobre el  
nido del león", de Kerey sobre el que han hecho  
una película, seguramente comentaron. Se adoraba  
mucho a la ipso. También otra que estuvo

por aquí - entre otros - es de Astoriaky (no sé si se  
escriba así) El lugador. Si que no es allí los me-  
jores, pero ese gusto mucha tambien.

Bueno, Celia querida, es mi deseo que poda  
mover al nuevo, estos más cerca a hacer de estos  
partes. Son muchos los días para conversar, pero  
no siempre se puede. Estoy segura que se darán  
las circunstancias y los tiempos para ello. Quiero  
con este dejarles todo mi cariño, a todos la  
familia. También los recuerdos de Carmen y  
Graciela. Hasta pronto, un abrazo fuerte querida  
siempre los recuerdo

Celia

PD: Espero susedades de ustedes.